

Emaús busca voluntarios para el resto del curso

29/11/2024



Los voluntarios ofrecen apoyo escolar o en el comedor a diferentes edades | Nando Verdú.

El proyecto de Cáritas Interparroquial de Elda, Emaús, se fundó hace más de diez años con el propósito de ayudar a los menores que se encuentran en riesgo de exclusión social. Las áreas de trabajo que desarrolla este proyecto son de pedagogía (apoyo escolar) y comedor. Los voluntarios realizarán dos horas a la semana, el día que ellos elijan de lunes a jueves.

El proyecto Emaús se lleva a cabo en los salones parroquiales de la iglesia de Santa Ana.

Las personas interesadas en ser voluntarias pueden llamar al teléfono 619 179 750 o contactar con ellos a través de redes sociales.